



参加者の声

<50代 男性>

土曜日はありがとうございました。

私も明日はお墓参りに行こうと思っておりましたので、その前に貴社イベントに参加できて本当に良かったです。

明日は改めて感謝の思いを込めて、ご先祖の皆様の手を合わせて参りたいと思います。

妻と共に貴重なイベントにお招き頂きありがとうございました。

<40代 女性>

アットホームで、とても楽しい会でした。

心が洗われた気がします。

自分の知らないことを知ることが出来、娘も楽しんでいたので、一緒に参加して良かったです。

小さいお子様が泣いたりしても構いません、というのがとても良かったですね。

なかなかそういう会ってないので、小さいお子様を連れても気兼ねなく参加できるのは素晴らしいと思いました。

終わった後、娘が「は一ばのお墓参りに行かないとね。」と。

娘なりに素直に感じたようです。

残念ながら23日は私が仕事で動けないので、別日に長野へ行きたいと思います。

<30代 男性>

お墓にまつわる素敵なお話をピアノの演奏とともに伺い、お墓の仕事に携わる身として深く心に響きました。

原社長のお墓への思いが形となった、とても素晴らしいイベントだったと思います。

このような貴重な機会をいただき、本当にありがとうございました。

<20代 女性>

先日、原産業 60 周年記念イベントに参加させていただきました！

代表の熱いメッセージや、演奏・朗読・書道のアートを通して、お墓参りやご先祖を想う文化を後世に残していきたいという事業活動の意義や価値を感じることが出来ました。

また、身近な人を大切にしたり、想いを寄せたりする時間をもっと増やしていき、引き続きお墓参りにも足を運びたいと思いました！

<60代 男性>

日々忙しく暮らしている中、お墓・先祖との関わりを、音楽・朗読またアートを通じて、気楽にまた楽しく思い起こすことができた、良い機会となりました。

<女性>

原産業株式会社様の創業 60 周年記念イベント『お墓とアートの音楽会』に参加させて頂きました。

お墓にまつわるお話をプロによる演奏、朗読と書道パフォーマンスで、物語のイメージを 1 枚の中に表現するプログラムを拝見してとても心を打たれました。

丁度お彼岸ということもあって、自分の先祖に対して改めて感謝の気持ちを込めてお墓参りに行ってきます。

<50代 女性>

60 周年イベント、本当に感動しました。

お墓離れが進んでいる世の中ですが、改めて日本人のお墓参りやご先祖に対する想いを再確認したイベントでした。

こんなに泣いたのは何年振りでしょうか。

<70代 女性>

本日の「お墓とアートの音楽会」は、素晴らしいイベントでした。

与野と原産業の歴史も写真や動画で紹介されて、とても興味深く、原社長の地元愛が伝わりました。

ピアノの演奏も絵本の朗読も心に深く沁み入るものでした。

そして、お墓物語の朗読では、感動で涙を堪えることができませんでした。

お墓が、今までよりも身近なものに感じられました。

最後に皆で合唱した「花は咲く」この歌は、亡くなった方の思いを歌ったものと知り、泣きながら歌いました。

今までで1番心に残るお彼岸の良い思い出となりました。

原産業さん、素晴らしい企画をありがとうございます。

<40代 男性>

先日は本当にありがとうございました。

とても感動いたしました。

しっかりと地に足をつけ、根があってこそ自分だと改めて認識し、その気持ちを大切にしていこうと思いました。

<40代 女性>

本日は、ありがとうございました。

こうしてご縁をいただいたことに、感謝します。

とても心に沁みる会だったかと、終わってしみじみ思っております。

個人的には、会場のお客様も巻き込んで合唱できたことが、とても嬉しかったです！

ありがとうございました。

<40代 男性>

本日は素晴らしいイベントに参加させて頂き、ありがとうございました。

『花は咲く』の合唱、ボロ泣きでした。

お墓に関わる上で、とても大切な気持ちを伝えて頂いたと感じました。

ありがとうございました。

<60代 男性>

今日はありがとうございました。

素晴らしいイベントだったと思います。

このお彼岸は墓参りに行こうと思いました。

<30代 男性>

原産業株式会社の創業 60 周年記念イベント、「お墓とアートの音楽会」に行かせていただきました！

会社の歴史と共に昔を振り返ることや、お墓参りにまつわるエピソードなど、色んなお話しを聞くことができました。

イベントでは妻が筆文字パフォーマンスを披露。

歓声が湧き上がるほどのクオリティで、子どもたちも嬉しそう。

めっちゃめっちゃ周りに自慢してました。笑

数え切れないほど多くのご先祖様がいて、とても多くの命と繋がっていて、今の自分がいる。

生きることに対して深く考えさせられる、とても素敵なイベントでした。

<30代 女性 玉城麻衣さん>

2025/09/20 さいたま芸術劇場にて、『お墓とアートの音楽会』筆文字パフォーマンスさせていただきました。

お越しいただいた皆様ありがとうございました！

無事に開催及びパフォーマンスを終えました。

お墓参りの文化を残し、広げていこうと原産業様の 60 周年記念イベントとして開催されたこの企画に、老若男女多くの方がお越しく下さいました。

増間まゆこさんのピアノ演奏に、樹原ゆりさんの絵本とお墓物語の朗読、さらにご縁はがきの筆文字パフォーマンスと五感で味わっていただく空間は、言葉では表せない感動が詰まっていました。

お越しいただいた方には伝わるお話ですが、リハーサルから涙なしではいられず・・・命の尊さ、ご先祖様との繋がりの奇跡に、感動しながら筆を取らせていただきました。

3分というごく限られた時間に、作品を仕上げていく緊張感！

終えたあとの観客の皆様の反応は、非常に新鮮で、励みになりました。

家族も駆けつけてくれて、見守って入れたこと、かけがえのない思い出となりました。

原産業様 60 周年、原社長また社員の皆様、誠におめでとうございます！

そして、ご縁に心より感謝申し上げます。

これからも、手書きの筆文字で心をつなぐ、一期一会を世界の共通語にという志のもと精進してまいります。

関わってくださいましたすべての方へ、心からありがとうございます！